

Soozier

IN221200125V01_US_CA

A32-014



SIT-ON-TOP KAYAK CART

KAYAK DE TYPE SIT-ON-TOP

FR: IMPORTANT : A LIRE ATTENTIVEMENT ET À CONSERVER POUR CONSULTATION ULTÉRIEURE.

EN: IMPORTANT, RETAIN FOR FUTURE REFERENCE: READ CAREFULLY.

EN

Dear customer,

Thank you for purchasing this product. So that your appliance serves you well, please read all the instructions in this user's manual. If you have any questions, please contact our customer care center.

FR

Cher client,

Nous vous remercions d'avoir acheté ce produit. Afin que vous puissiez profiter pleinement de votre appareil, veuillez lire toutes les instructions de ce manuel d'utilisation. Si vous avez la moindre question, veuillez contacter notre centre d'assistance à la clientèle.

EN_Our contact details are below:

FR_Nos coordonnées sont les suivantes:

Country	 Phone	 Email
US	001-877-644-9366	customerservice@aosom.com
CA	416-792-6088	customerservice@aosom.ca



Qty	Parts List
3	Cart Frame
2	10" Solid Tires
2	Quick-Release Pin
2	Axle Locking Pin
2	Knob

QtÉ	Liste des pièces
3	Cadre du chariot
2	Pneus solides de 10 pouces
2	Goupille d'attache rapide
2	Goupille de verrouillage de l'essieu
2	Pommeau



STEP 1: Insert two aluminum tubes into the bracket, and fix the two aluminum tubes through the holes with the quick release pin.



STEP 2: Turn the knob into the plastic slider.



STEP 3: Install wheel to axle, then insert axle locking pin through the axle to lock.



STEP 4: Install the second wheel in the same way.



STEP 5: Adjust the two aluminum tubes, pass through two holes on the kayak.



STEP 6: Lift one end of the kayak, you can go away.



ÉTAPE 1: Insérez deux tubes d'aluminium dans le support, et fixez les deux tubes d'aluminium à travers les trous avec la goupille d'attache rapide.



ÉTAPE 2: Insérez le pommeau dans le curseur en plastique.



ÉTAPE 3: Montez la roue sur l'essieu, puis insérez la goupille de verrouillage de l'essieu dans l'essieu pour le verrouiller.



ÉTAPE 4: Montez la deuxième roue de la même manière.



ÉTAPE 5: Ajustez les deux tubes d'aluminium, faites-les passer par deux trous sur le kayak.



ÉTAPE 6: Soulevez une extrémité du kayak pour pouvoir le transporter.

